



## Bericht zur Delegiertenversammlung am 24. Februar 2024 in Burbach

### Bläser- & Chorleiterschulung 04. - 07. Januar 2024 in Bad Fredeburg



Am ersten Wochenende im Januar 2024 fand wie gewohnt unsere Bläser- & Chorleiterschulung in Bad Fredeburg statt.

Zum 19. Mal haben viele begeisterte BläserInnen die Chance genutzt, mit neuen Impulsen ins neue Jahr zu starten. Und die neuen Impulse waren nicht nur aufs musikalische beschränkt, sondern standen auch geistlich unter dem **Thema** zur Jahreslosung: **Frisch verliebt!**

Jahreslosung 2024

„Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe“

1. Korinther 16,14

Die Schulung wurde mit einem ansprechenden Flyer gut beworben. Das Angebot wurde sehr gut angenommen und somit war die Schulung schließlich ausgebucht. Dies ergab auch eine sehr gute Bilanz bei der Finanzierung, da die Schulung dadurch finanziell ausgeglichen war.

Diesmal erfolgte das erste Mal die Anmeldung über ein Anmeldeformular auf der Homepage des CVJM-Kreisverband-Freizeitdienstes. Großen Dank an Timo Nöh für die Unterstützung und Erstellen des Formulars und Unterstützung von Simon Stücher, der auch die Auswertungen zur Verfügung stellte!

#### Die Schulung war mit professionellen Dozenten gut besetzt:

- ♫ für die **Chorleitung- und Bläsergruppen**: Dominik Göbel, Alber Wanner, Ute Debus und Benjamin Eibach  
für den **Einzelunterricht**: Kathryn Cheney, Claudio del Popolo (beide Trompete);  
Daniel Eizenhöfer, Armin Leyener (beide Posaune)
- ♫ für **EU-Dirigieren**: Ute Debus und Dominik Göbel

#### Für die **Workshopangebote** haben folgende Dozenten sehr interessante Themen präsentiert:

- |   |  |
|---|--|
| Armin Leyener > Instrumentenpflege          | Eckhard Schneider > Mit Bläsermusik predigen |
| Andreas Form > Jungbläserausbildung kompakt | Rainer Schmeling > Physik des Blechblasens   |
| Martin Reuthner > Brass pops                | Ann-Kathrin Klein > Der Beat deines Herzens  |
- Und von den EU-Instrumentaldozenten > Kammermusikworkshops

#### Wir haben ein paar Eindrücke der Teilnehmer eingefangen:

- ♫ Es herrschte gute Stimmung, es war ein gutes Miteinander und gute Stimmung
- ♫ Thematisch breit gefächerte gute Workshopangebote – da können manche gerne wiederholt werden

## Jahresrückblick 2023 - CVJM-Posaunenverband-Siegerland

---



- ♪ Die Chorleitungsgruppen waren sehr lehrreich und haben Spaß gemacht
  - ♪ Die Ensemblegruppe unter guter Leitung von Benjamin Eibach mit ca. 35 Teilnehmer war eine gute Mischung aus Spielen, Blastechnik und Musiktheorie
  - ♪ Einzelunterrichtsdozenten waren top!  
Beim hohen Blech schlug der Ersatzspieler *Claudio del Popolo* für die erkrankte Susanne Knopp wie eine Bombe ein – einfach großartig
  - ♪ Plenum-Proben waren super abwechslungsreich
  - ♪ Yamaha-Ausstellung und Instrumente ausprobieren kam sehr gut an
  - ♪ Der Sendungsgottesdienst unter Mitwirkung und Botschaft von Jugendreferentin Ann-Katrin Klein aus Neunkirchen ging unter die Haut, hat den Teilnehmern gutgetan und war inspirierend
  - ♪ Zusammenarbeit mit den MitarbeiterInnen des MBZ war wie immer sehr harmonisch, gut und unproblematisch
  - ♪ Hervorragende Verpflegung – auch nach 22 h
- ➔ Die Aussage von Simon Loos ist legendär und wird nicht in Frage gestellt, sondern erhielt Beifall bei der Vorstandssitzung am 15. Januar 24: „*War halt Fredeburg*“ 🎺 😊 !!!
- Die Organisation hat prima funktioniert und so wurden krankheitsbedingte Ausfälle sehr gut komprimiert: Peter Scholl fiel leider wg. Krankheit für den Dirigier-EU aus und wurde von Dominik Göbel und Ute Debus aufgefangen.
  - Umstellung der Zahlungsmethode (von Bankeinzug auf aktives Überweisen des TN-Beitrags der TN) braucht ein wenig Eingewöhnungszeit und wir sicher beim nächsten Mal deutlich besser funktionieren.

Zu den Teilnehmern gehörten etwas über 40 Teilnehmer aus dem Siegerland und knapp 20 Teilnehmer aus dem Westbund-Gebiet.

Der Dank gilt dem gesamten Leitungsteam für die hervorragende Ausarbeitung des Angebotes, Vorbereitung der Schulung und der wieder mal sehr guten Organisation.

Besten Dank an *Markus Gräf, Ulrich Stücher, Benjamin Eibach, Lukas Bonstein, Dominik Göbel, Mathias Frank, Burkhard Braach* und *Wulf Hassel*.

Gerne freuen wir uns über vor allem junge Verstärkung im Leitungsteam!

Kreuztal, 24.02.2024

i. A. des Leitungsteams

Ulrich Stücher